

WARTA

**MILITER**

## Kerja Bakti Babinsa dan Warga Pamboborang Ciptakan Lingkungan Sehat dan Bersih

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTAMILITER.COM](http://SULBAR.WARTAMILITER.COM)

Jun 19, 2024 - 12:33



Majene – Babinsa Koramil 1401-01/Banggae Kodim 1401/Majene, Serma Sayuti bersama masyarakat Desa Pamboborang Kecamatan Banggae Kabupaten Majene melaksanakan kerja bakti membersihkan lingkungan desa. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat serta mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Selasa (19/06/2024).

Serma Sayuti menyampaikan bahwa kegiatan kerja bakti ini merupakan bagian dari upaya TNI untuk terus berperan aktif dalam membantu masyarakat menjaga kebersihan lingkungan.

"Kami dari Koramil 1401-01/Banggae sangat mendukung dan mengapresiasi semangat gotong royong masyarakat Desa Pamboborang. Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama," ujar Serma Sayuti.

Dalam kesempatan tersebut, Serma Sayuti juga menghimbau masyarakat untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan. "Lingkungan yang bersih tidak hanya enak dipandang, tetapi juga penting untuk kesehatan kita semua. Mari kita terus jaga kebersihan ini dengan tidak membuang sampah sembarangan dan rajin membersihkan sekitar rumah," tambahnya.

Bersihnya lingkungan membawa banyak manfaat bagi masyarakat, terutama dalam mencegah banjir dan penyebaran penyakit. Dengan saluran air yang bersih dari sampah, aliran air menjadi lancar dan dapat mengurangi risiko banjir saat musim hujan. Selain itu, lingkungan yang bersih juga dapat mencegah timbulnya berbagai penyakit yang disebabkan oleh kuman dan bakteri yang berkembang biak di tempat kotor.

Kegiatan kerja bakti ini diharapkan dapat menjadi contoh dan inspirasi bagi desa-desa lain di Kabupaten Majene untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan.

"Dengan kerja bakti seperti ini, kita tidak hanya membersihkan lingkungan, tetapi juga membangun semangat kebersamaan dan kepedulian terhadap kesehatan bersama," tutup Serma Sayuti.